

**AERONAVES DEL EJÉRCITO****Regresan a México 276 connacionales de Israel**

**SALIERON LOS DOS AVIONES.** Ayer por la tarde inició la repatriación de 135 mexicanos varados en Israel tras el ataque de Hamás. El segundo avión salió en la noche y trae a 141. **PÁG. 33**

**DESDE TEL AVIV**

# Vienen de regreso al país 276 mexicanos

Ayer inició la repatriación de mexicanos que se quedaron varados en Israel después del ataque del grupo extremista Hamás el sábado.

Vía X, antes Twitter, la canciller Alicia Bárcena anunció que por la tarde de ayer salió el primer avión hacia México.

“Me alegra informar que el primer vuelo humanitario que trae de regreso a casa a 135 connacionales despegó de Israel”, apuntó y agregó que “seguimos trabajando con opciones de salida”.

Posteriormente, anunció que la segunda aeronave salió por la noche. “Me confirma nuestro equipo de la SRE en Israel que el segundo vuelo humanitario, operado por Sedena viaja de regreso a México con

130 connacionales más”. Después, la canciller aclaró que el número de mexicanos que vienen de regreso en la segunda aeronave es de 141.

En cuanto al primer vuelo, la Cancillería detalló que el vuelo de la Fuerza Aérea Mexicana despegó de Tel Aviv a las 11:48 pm hora local.

El número total de repatriados a México es de 135 más 20 de tripulación para un total de 155 personas.

En su regreso, la aeronave primero hará una parada en Antalya, Turquía; después, partirá hacia Shannon, Irlanda como segunda escala.

De ahí saldrá hacia Gander, Canadá, como última escala antes de llegar a la Base Aérea Militar N.º 1 de Santa Lucía.

Durante el vuelo, los mexicanos



**Repatriados.** Mexicanos, ayer, al salir de Israel para volver a México.

fueron acompañados por Ana Berenice Domínguez, mayor médico cirujana especialista en medicina aeroespacial, quien asistió al viaje para brindarles apoyo médico a los connacionales. —Pedro Hiriart